



COMPTE-RENDU de l'ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE DU 21 JANVIER 2019

L'assemblée générale s'est déroulée sous ma Présidence en présence de Madame Danièle PERROT, représentant Monsieur le Maire, retenu par la présidence du Conseil Syndical de Nièvre Numérique.

Etaient présents les membres du Conseil d'Administration sortants : Mmes ANDRE Madeleine, BOURGET Monique, DELCAMBRE Claudine, GUY Agnès, LAMBLE Jacqueline, MASSARDI Josette, PENNAMEN Nicole, PINGUET Hélène, TACHE Pierrette, MM. FILLON Noël, GUY Nicolas, TACHE Maurice, **ainsi que les vérificatrices aux comptes** Mme TALPAIN Christiane et VERON Denise.

Membres excusés : Mme PASQUEAUX Brigitte, Présidente d'Honneur, M.GERMAN Jackie, pour raison de santé, Mme PALENZUELA Jeannine

Se sont excusés par courrier Monsieur Fabien BAZIN Maire et M. le Président de la Communauté de Communes Monsieur HALLIEZ.

Nous avons recensé 25 pouvoirs.

Après avoir présenté de vive voix au nom des membres du Conseil d'administration nos meilleurs vœux pour 2019, j'ai brossé rapidement le **rapport moral** de l'année écoulée.

L'année 2018 a été clôturée avec 195 adhérents, donc en progression constante, soulignant que l'activité « gym et form » en regroupe à elle seule 99, que les autres activités étaient globalement stables.

Que certains de nos adhérents étaient vieillissants mais qu'ils continuaient à nous soutenir financièrement et que nous les en remercions très chaleureusement.

J'ai adressé nos remerciements à la Municipalité et à la Communauté de Communes de nous avoir alloué respectivement 700 et 600 euros de subvention, mais également à l'Esat, le Centre Social et la Mairie pour la mise à disposition gratuitement de salles nécessaires au fonctionnement des activités et ai informé que nous avons pu reconduire avec M. Millot, Directeur du Centre Social, la convention qui nous lie pour l'occupation de la salle à la Ludosphère pour l'activité Tarot.

J'ai remercié les membres du Conseil d'Administration et M.Pennamen qui met à jour régulièrement le site internet de l'Association, quelques autres personnes qui ne sont pas adhérentes non plus mais qui donnent un coup de main, qui, pour le transport de matériel pour la Fête des Associations qui, pour la décoration de la salle pour le repas de fin d'année.

J'ai rappelé notre désir de faire découvrir le théâtre et que nous avons sélectionné avec le Centre Social, la Bibliothécaire, la Compagnie du Globe, quelques sorties à la Maison de la Culture de Nevers pour la saison culturelle 2018/2019. Que nous disposions de 8 places à un tarif allant de 6 à 15 euros, transport en minibus compris et ai précisé que l'Association ne faisait aucun bénéfice, que c'était prix coûtant.

Puis j'ai donné la parole à Nicole Pennamen, Secrétaire, pour le **rapport d'activité**. (voir en annexe) Elle a détaillé chacune des 4 activités proposées, rappelé les sorties qui ont été organisées et souligné notre présence aux différentes manifestations.
à la suite de quoi j'ai demandé aux responsables de chaque activité s'ils souhaitaient prendre la

parole. En premier c'est Nicolas GUY, responsable de l'activité « gym et form » qui est intervenu avec humour en rappelant les grandes lignes depuis sa fondation et comment elle s'est développée au fil des années sans grande publicité autre que le bouche à oreilles. Il a fait le point sur le matériel proposé semi-professionnel. Il a associé à toute cette aventure M. Jackie German qui assume toute la comptabilité propre à « gym et form » en plus de sa présence les mardis et jeudis en fin d'après midi pour dispenser ses conseils aux nouveaux pratiquants. Nicolas a rendu compte des soucis de santé que Jackie rencontre actuellement et lui adresse au nom de tout le monde des vœux de prompt rétablissement.

Gérard Lambert pour le tarot en matinée a dit sa satisfaction pour la bonne ambiance qui y règne et les bons goûters partagés.

Concernant le Tarot en soirée, M. Opiola pour des raisons d'éloignement de Lormes n'en assure plus la responsabilité depuis quelques mois aussi les séances continuent en auto-gestion, M. Alain Bringand assure l'ouverture de la salle, nous l'avons remercié chaleureusement. Il n'avait rien d'autre à ajouter.

L'activité scrabble a ses adeptes et aussi des acharnés. Les effectifs sont stables avec 24 inscrits, 17 viennent régulièrement, 7 occasionnellement. 48 séances ont eu lieu avec une moyenne de 12 personnes, le moins a été 7 le plus 17. La salle ne peut guère contenir plus de 20 personnes.

L'activité randonnée va changer de responsable, Mme Palenzuela a souhaité passer la main – si je puis dire, c'est plutôt « le pied ». Au nom de tout le monde je la remercie pour toute l'énergie qu'elle a déployée pour mener à bien pendant tant d'années cette activité, qui indéniablement créé du lien. Mmes Chantal THENIN et Nicole DIJOUX aidées pour la reconnaissance des parcours par Mme Christiane TALPAIN en prennent la charge en toute liberté. Nous les avons remerciées chaleureusement pour leur engagement afin que perdure cette activité et les avons assurées qu'elles pourraient compter sur notre soutien en cas de besoin.

J'ai demandé à l'assemblée s'il y avait des questions sur les 2 rapports qui venaient de leur être présentés puis nous sommes passés au vote à main levée.

Le rapport moral et le rapport d'activité ont été adoptés à l'unanimité.

Le moment était venu de donner la parole à Jacqueline LAMBLE, Trésorière, pour le **rapport financier 2018**. (voir en annexe)

Jacqueline a tenu à porter à la connaissance du public quelques informations relatives à des gratuités lors des repas, des sorties ou activité.

« Lors du repas sont invités M. le Maire ou son représentant et le Président de la Communauté de Communes – ce qui peut faire 2 gratuités au plus ; quant aux sorties et activité aucune gratuité n'est accordée ».

Je remercie Jacqueline pour sa rigueur et son sens de l'équité.

Avant de passer au vote j'invite les vérificatrices aux comptes Mmes Denise VERON et Christiane TALPAIN de donner leurs conclusions. Elles ont pu, auparavant, examiner les pièces comptables et donnent quitus à la trésorière pour le rapport qu'elle vient de présenter.

Personne ne souhaitant prendre la parole, il est procédé au vote à main levée, le **rapport financier 2018 est adopté à l'unanimité.**

Election des candidat(e)s au Conseil d'Administration selon la liste présentée. J'informe que Mme Palenzuela n'a pas souhaité se représenter pour des raisons de santé.

Je propose un vote à main levée, accepté par l'Assemblée.

Après les questions rituelles la liste est adoptée à l'unanimité.

J'ai remercié l'assemblée de la confiance qu'elle nous témoignait.

Puis je suis passée à l'énumération des **projets pour 2019** :

Visite du Sénat suivie d'un déjeuner en présence du Sénateur M. Patrice JOLY, le 14 février. Le nombre de places était limité à 40 et c'est complet.

Concert à la Maison de la Culture à Nevers, le 16 mars dans le cadre « La Nièvre rencontre l'Irlande » 22 places ont été retenues c'est complet. Nous y retrouverons les artistes qui ont animé notre repas de fin d'année et notre ami Nicolas fera partie des 80 musiciens qui se produiront ce soir là.

3 pièces de théâtre à la MCNA les 27 mars, 4 avril et 25 mai.

Le **repas de fin d'année** aura lieu le **samedi 30 novembre** à midi. Ce choix de changement de jour a été guidé dans un souci de rassembler les adhérents qui ont peu l'occasion de se rencontrer du fait qu'ils ont une activité professionnelle, notamment ceux de « gym et form ».

La programmation de la visite du Château de Chantilly ne pouvant se faire nous proposerons celle du **Centre National du Costume de Scène à Moulins** suivie de la visite d'un des plus beaux villages de France, CHARROUX, village médiéval fortifié, et gardons en réserve La Cathédrale de Chartres.

Nous nous efforcerons de tenir un stand à la Fête des Associations le 7 septembre et à la Fête des Savoirs en Octobre.

J'ai sollicité l'assemblée de nous faire part de leurs desiderata quant à des sorties ou autre activité, pas le moindre murmure n'a été entendu !!!

J'ai donné la parole à Mme Danièle PERROT, Conseillère Municipale chargée des Associations, représentant M. le Maire.

Elle a souligné la vitalité et le dynamisme de notre association avec une fréquentation de la salle de musculation en hausse, la rigueur avec laquelle le rapport financier est établi et détaillé faisant ressortir des finances saines et l'effort qui est fait pour toujours fournir en temps voulu l'information nécessaire au bulletin de la « Vie des Associations ».

Elle nous a assuré du soutien de la Municipalité en toutes circonstances.

Je la remercie pour ses paroles encourageantes et bienveillantes à l'égard de toute l'équipe dirigeante.

Rien n'étant inscrit en question diverse, personne ne demandant la parole, la séance est levée à 19 h 20 et j'invite les personnes présentes à partager la galette et le verre de l'amitié, moment pendant lequel a défilé sur écran un diaporama, réalisé par M. Pennamen, des randonnées, des sorties, du repas qui ont eu lieu en 2018 et l'en remercie.

Nicole PENNAMEN
Secrétaire,

Colette GROSJEAN
Présidente,